

JE T'AI AIME DILEXI TE

Cette exhortation apostolique du Pape Léon XIV sur l'amour envers les pauvres contient de très belles pages sur le soin des malades (n°49 à 52).

Et déjà au paragraphe 21, dans le chapitre 2 « Dieu choisit les pauvres », le Pape Léon écrit : « c'est d'abord aux pauvres que s'adresse la parole d'espérance et de libération du Seigneur, et, par conséquent, même dans la pauvreté ou la faiblesse, personne ne doit plus se sentir abandonné. »

Là est notre mission. Faire en sorte qu'aucun malade, aucune personne âgée, aucune personne porteuse de handicap ne soient abandonné par l'Eglise. Et rejoindre ceux qui souffrent, ceux qui sont isolés dans une visite, vécue comme un acte de miséricorde et un témoignage de la venue du Sauveur.

Joyeux et saint Noël !

Livret de prières



LIVRET DE PRIÈRES

Nous avons fait rééditer le livret de prières à destination des personnes âgées que nous visitons en EHPAD, résidences, ou à domicile.

Ils sont disponibles gratuitement sur demande.

Vivre le Jubilé de l'Espérance

Le 30 novembre à Chastaingt, et le 6 décembre à Jean Rebeyrol, les résidents de ces 2 établissement ont pu vivre la démarche jubilaire lors de célébrations préparées par les équipes d'aumônerie et présidées par le Père F. Blondel et le Père V. Jomier. Une 2^{ème} célébration est prévue à Chastaingt le samedi 13 décembre à 16 heures. Un reportage complet sera diffusé dans le prochain journal de la pasto santé.

Merci de nous faire part de vos retours si vous avez pu vivre au sein de vos EHPAD, paroisses cette démarche.



Fin de vie

A regarder, cette émission interreligieuse du 23 novembre 2025 diffusée sur France TV – Les Chemins de la Foi. « Fin de vie : la parole des religions »

<https://www.youtube.com/watch?v=oV-aF3JUOq8>

Riche plateau où 7 responsables religieux échangent ensemble sur la loi sur la fin de vie, dont Mgr Vincent Jordy, archevêque de Tours et vice-président de la Conférence des évêques de France.

AVEC LA PPH

Le 3 décembre est la journée internationale des personnes en situation de handicap.
La PPH avait retenu pour thème en cette année jubilaire :

« Chante avec moi l'espérance partagée »

Et elle proposait un chant qui a été pris lors de la messe célébrée à la maison diocésaine le jeudi 4 au matin. Au-delà des couplets existants, chacun était invité à composer d'autres paroles, en pensant à :

- Qu'est-ce que l'espérance pour moi ? en donnant des exemples de moments difficiles et de moments d'espérance.
- Comment l'espérance peut-elle grandir, sur quoi peut-elle s'appuyer ?
- L'Eglise nous dit que l'espérance c'est comme une ancre, pourquoi ?

Des questions que nous pouvons reprendre également pour nous, avec celles et ceux que nous visitons ou encore en équipe.

Voici donc le chant enrichi des contributions des uns et des autres.

Ensemble ! Espérance ! Avec moi sois acteur ! Sois sûr de ta valeur !

Un monde d'espérance,
Et chacun une place,
Chantons nos différences,
Vivons avec audace

En Église, en diocèse,
Chacun trouve sa place,
Croit, grandit et apaise,
Avance avec audace.

Vivons dans l'Espérance
"Tu as du prix pour Dieu"
Destinée n'est pas souffrance
Confiance en l'amour de Dieu

Peut-être singulier
Oui mais pas du cœur
Alors tourne ton cœur,
Tourne le vers le Seigneur
Et que naisse le bonheur

Prochaines dates à noter

- **Dimanche 8 février 2026**
Dimanche de la Santé « Que votre lumière brille »
- **Samedi 6 juin 2026** 9h30-16h
Journée de récollection
avec le **père Yves-Marie Blanchard**, bibliaste,
prêtre du diocèse de Poitiers
chez les Sœurs de Marie Joseph et de la Miséricorde – **Le Dorat**



Pour nous joindre

Jean-Pierre Blanchard (DDPS - SEM) 07.83.80.86.79

Marie-Pierre Clain (RDPPH) 06.22.01.23.38

Christine Develon (RDAH) 06.99.57.54.07

pastoralesante@diocese-limoges.fr

<https://www.diocese-limoges.fr/les-services/sante/>